

Vorübergehend ausgeherzt

Von Johann Stoll

Hach, was war das doch für ein fröhliches Geherze und gegenseitiges Schulterklopfen, wenn sich der Mindelheimer Staatsminister a. D. Franz Josef Pschierer und sein Parteilfreund, der Kaufbeurer Bundestagsabgeordnete Stephan Stracke getroffen haben. Wie wir alle wissen, ist das Geschichte. Pschierer hat sich mit lautem Getöse aus der CSU verabschiedet, der er das Etikett Intrigantenstadl umhängte.

Nun wollte es die Regie am Mittwochabend beim Festakt zu Ehren verdienter Persönlichkeiten im Forum, dass Hund und Katz, Pardon, die beiden Politiker, direkt nebeneinander ihren Sitzplatz in der ersten Reihe fanden. Die zwei haben es durchgestanden, ohne die Miene zu verziehen. Immerhin haben sie einen gemeinsamen Nenner gefunden: Ehrenamtliches Engagement macht Mindelheim schöner, stärker, reicher (Zitat Stracke). Und die Welt lebt von den Menschen, die mehr tun als ihre Pflicht (Pschierer). Und vielleicht wird das mit dem Geherze ja auch wieder.



Ob sich Franz Josef Pschierer (links) und Stephan Stracke (Mitte) wohl je wieder Herzen? Foto: Johann Stoll